

パンダハウス

平成24年度 利用者の感想



- 1、お世話になりました。めっきり寒くなってきましたが、パンダハウスで過ごすことで、ホッとして、また元気に病院の子供の元に行けます。つらそうな様子の中に、「有難う」って心の中で唱えてね！ そうしたら、守られるからねと伝えました。同じ、難病の子が乗り越えて行ける道を作っていこうね！ と励ましながら、自分に言っています。笑顔がたくさん見られるようになってきましたが、治ることを信じて、見守っていこうと思っています。また週末から、お世話になります。
- 2、広島県の病院から福島医大へ転医してまいりました。妻と三男が残り、私と2人の子供は、広島での生活となります。4か月くらいは入院が必要なので、又、利用させて頂きたいと思えます。広島から来る私にとっては、利用料、部屋の広さ、設備品など、十分すぎるくらいでした。本当にありがとうございました。
- 3、施設の内外の環境の良さが印象に残ります。部屋もとてもきれいで、家庭的な暖かさを感じました。生活用品、アメニティーも充実しているので、子供からお年寄りまで安心して過ごすことができると思います。大事な子供の看病で疲れがたまっていた妻も、アットホームな施設の雰囲気と親切なスタッフの方々にとっても癒されました。「パンダハウス」があって本当によかったです。
- 4、今日は長女の手術の為こちらを利用させていただきました。少しでも病院に近い場所にいたいと思い、こちらへ予約させてもらったのですが、夜だったので、少し遠く感じられました。一軒家のため、ホッと一息つくことができました。洗濯機にお風呂、台所もあり、すごく利用しやすく、たすかりました。アメニティグッズもたくさん完備されていたので、たすかりましたが、利用者のモラルにもよると思うのですが、ありすぎるような気もしました。只、遠方からの見舞客などにはとても良い施設だと思います。ありがとうございました。
- 5、いろいろとお世話になりました。退院の運びとなりました。現状のままで家に帰ることになりましたが、家族の和の中で、少しでも回復してくれればと思っています。病院の先生はじめ、皆さんには暖かくして頂き本当に感謝の思いで一杯です。私も、子供も前向きに頑張ってきました。今後は、3週間に1度、外来に通院の治療になりますが、その節には、また、よろしくお願いします。3/11 の悲しい震災の後、暖かく着実に良い方向に向っている福島のみなさんにパワーをもらって、親子共々、頑張っていこうと思っています。有難うございました。お元気で！！

- 6、東京から息子の治療のため医大病院に入院しています。難病であり、手伝ってもらえる親類もなく、ただ耐えていましたが、今回パンダハウスを利用させて頂き、一時でも身も心も休ませる事ができました。病人を支える家族が元気でないと…とエネルギーを充電し、元気な母にもどって息子を応援に行きたいと思います。明日からは息子も兄弟達と一緒にパンダハウスで外泊の予定でしたが、急遽、楽しみにしていた外泊も無期延期になってしまいました。でも、近い将来、是非又、皆で利用させて下さい。そしていつか元気になり、こちらでお世話になった事を他にふりむけていける様、他の人に役に立てる人になりたいと言っている息子の夢を応援していきたいと思います。今は闘病中ですが、いつかきっと支える側の人間になれる様頑張ります。お世話になり有難うございました。
- 7、お世話になりました。1月～2月にかけて夫が入院のため私が高速バスに乗ってまたバスに乗りつぐということを毎日往復してがんばって見ましたがさすがに体にこたえました。そんなときパンダハウスのことを知り利用させていただき本当に助かりました。朝くらいうちに自宅を出て、帰って来るのも真っ暗になってからのため買い物もできず食事もパンダハウスに宿泊させていただいてから食事らしい物を口にすることが出来ました。夫にはそんなことは口に出して言えませんが、ありがたく思っております。
- 8、とてもきれいなお部屋で料金はとても安く本当に感謝しています。何の不自由もなくかいてきにすごせてありがたく思っています。病気の子供を持つ親にとってはとても心の支えになります。
- 9、親せきが重篤な状態で不安と心配そして少々疲れ気味の中、本当に心配りのあるいやしの中で滞在することが出来ました。この様な施設はこの度初めて知りましたが見守る家族やみうちがどれ程、精神的、肉体的にすくわれるかととても深く感謝しています。ご発展を心より祈ります。
- 10、孫(埼玉県川越市)の手術のために栃木から来ました。入院した時に看護師さんからパンダハウスのことを娘が教えてもらい、今回利用させていただきました。色々と心配はありますが、ゆっくりとお風呂に入り、ゆっくりと寝ることができ、元気をいただきました。本当にありがとうございました。これからもホッとする場所として頑張ってください。今後、私にも何かお手伝いできることがありましたらお手伝いしたいと思います。また、前を向いて、家族で頑張ります。
- 11、今回初めてパンダハウスを利用させて頂きました。清掃が細かい所にも行き届いているし、色々と必要な物が揃えられていて驚きました。本当の自宅の様にくつろげ、疲れを癒せ、安

心して休む事が出来ました。利用料が安くて助かるし、嬉しいです♥1つだけ気になった事は部屋の外からもカギが掛けられればいいなあと思いました。またお世話になりたいと思います。ありがとうございました！！

12、パンダハウスを御利用させていただき誠にありがとうございました。私共、遠方より来ており、前回までの入院時にはホテルを利用しておりましたが、震災時と重なった時にはホテルの予約もとれず途方にくれた事もありました。今回初めて利用させて頂き、本当に感謝しております。管理なさっている皆様、お体に気をつけ心より御礼申し上げます。

13、パンダハウスを利用することができてとても助かりました。医大から青少年会館を紹介され、数日そこに滞在しましたが、長期の滞在ができず困っていました。福島市街にはホテルがたくさんありますが、道路に不慣れたことや、金銭的負担などで、ホテルの宿泊を思いきれずにいました。以前に、テレビでパンダハウスの話題を見たことを思い出し、医大入口付近の案内コーナーを探すと、パンダハウスのパンフレットがあり、すぐに事務局を訪ね、利用可能とわかり、予約をすることができました。今回私の兄は検査入院でしたが、治療方針が決まれば、又入院することになります。その時にもここを利用できればよいのですが。初めての滞在でしたが、自分の家にいるように寛ぐことができました。このような場所を提供して下さったパンダハウスを支える会とボランティアの皆様我心より感謝いたします。

14、いつも清潔な気持ちの良い設備を利用させて頂き幸せしております。遠方から参りますので大変助けて頂き、ありがたく存じます。

15、大変お世話になりありがとうございました。昨年の10月から約半年間の医大での子供の入院も明日退院する事が出来ます。妻と三男が福島で私と長男、次男が広島県の東広島で離ればなれの生活は、身心共につらい物がありました。一番頑張ったのは広島での入院生活をふくめ10ヶ月も重い病いとたたかいぬいた子供です。本当によく頑張りました。月一度のペースでパンダハウスを利用させて頂き、この費用で何不自由なく宿泊させて頂き、とても感謝しております。又、いつか家族のみんなで、福島へ遊びに来たいと思います。福島県のみなさん、東北のみなさん、頑張ってください。

16、2泊、お世話になりました。生活に必要なものが、何もかも揃っていて、ありがたかったです。運転にあまり自信がなくて、日帰りで帰れば帰れないこともなかったのですが、宿泊させていただいて大変助かりました。また、お世話になることもあろうかと思えます。よろしく願いいたします。ボランティアで運営されているとのこと、頭が下がります。皆様のご健康をお祈り申し上げます。ほんとうにありがとうございました。

- 17、・楽しかったからまた来たいです！！。
・とても有意義にすごさせていただきました。
・家にいる時のように、料理も食事もして、家族みんな楽しい時間をありがたく思いました。
- 18、初めて利用させて頂きました。広々として、設備も充実していて、ゆっくりとすごせました。大変お世話になりました。また、利用させて頂くと思いますが、その時は、よろしく願います。
- 19、今回パンダハウスを利用するのは初めてで、こちらに来るまではどんな所なのかな・・・大丈夫かな・・・と不安もありましたが、設備も整っていて家庭的で温かい雰囲気に感動しました。ここ数カ月は眠れない日が続いていましたが、この2晩はゆっくり眠ることが出来ました。心身共にリラックスできました。今回1週間程パンダハウス利用したかったのですが、急な利用だったので予約不可。残念です。今後もし、利用する時がある時はお世話になります。タオルや洗剤や食材など本当に勝手に使用してイイのかな・・・と思うくらいなんでもそろっていただただ感動した2日間でした。パンダハウスが病院付近に多くあれば患者の家族も助かると思います。本当に良い所でした。ありがとうございました。
- 20、この度こちらのパンダハウスに大変お世話になりありがとうございます。主人の病気の告知を受け3ヶ月間不安の毎日が続き名古屋から福島迄来ましたが、こちらのパンダハウスでの生活、ホテルとか旅館と違い、本当に自宅の様なふんいきで心が休まりました。これも皆様スタッフのおかげと大変感謝しております。どうもありがとうございました。
- 21、17日間大変お世話になりありがとうございました。おかげ様で6/6に退院することになりひと安心致しました。まだこれから先も治りようする事がありますが、名古屋にもどり頑張りたいと思っております。こちらで受けた皆様の心使いとても感謝しております。同封しました5,000円ですが少なくて申し訳ありませんがパンダハウスを育てる会で使っただけならと思ひ同封しました。本当にありがとうございました。
- 22、去る4月24日(火)午後だったのですが、家庭菜園で畑の手入れ(草取り)等をしていた時、起こったものでした。まさか「脳腫瘍」とは。色々相談した挙げ句に福島医大を紹介されて、5月7日(月)受診しました。前日に来て居て駅前のホテルに泊り、タクシーで医大まで行き、紹介状を持って脳神経内科で受診し、その日のうちに脳外科の教授にかかって入院、手術の日程が決まりました。病院からはパンダハウスを教えられて、今回、初めてお世話になったところ です。最初イメージとして宿泊施設ということなのでどんなところかナーアと思いを巡らして居りましたが、閑静で気兼ねのいらぬ場所、こんなにいいところは、私は初めてです。し

かも、宿泊料金千円とは驚きです。経営から押し計りますと赤字を覚悟と思っています。そんな事等から、私にとっても、家内の病気を是非なおして、その上で少しでも恩返しをしたいと意を新たにいたしました。本当にありがとうございました。

23、さっそく要望を受けて下さり、血圧計そしてお風呂の段差を解消して(踏み台)下さって感謝です。ありがとうございました。家内の手術(脳神経外科)は明日(15日)です。成功するように祈り乍ら、今晚もお世話になって居ります。皆様のご厚意に感謝し乍ら御礼を申し上げます。ありがとうございました

24、たくさんのおもちゃに子供は大喜びでした。治療の合間のリフレッシュにまたぜひ利用させていただきたいと思います。どうもありがとうございました。

25、娘が出生直後より NICU に入院したため、継続して面会するためこちらにお世話になりました。自宅からは往復3時間以上かかるため、パンダハウスのような施設があると助かります。おかげ様で、たくさん面会することができます。欲を言えば・・・病院ともう少し近いか、バスの本数がある場所だといいなあ・・・と思いました。施設は、清潔で家庭的で設備も整ってとても驚きました。特に洗濯・乾燥機は有りがたかったです。ありがとうございました。

26、7月1日(日)退院後はじめて脳外に受診の為に来ました。あらかじめ医療連携・相談室の滝浪さまのご配慮で8月5日～6日と2泊を予約しましたので、家内の受診に傾注出来ました。6日午前 10:00～12:00 頃まで CT 検査や種々の予定をこなして、再度、パンダハウスに来てゆっくり休ませていただきました。本当にありがたく感謝です。次回は 10月6日の経過観察の受診なので、またお世話になりたいと願って居ります。暑さが一段と厳しいのですが、皆様のご健勝をご祈念致して居り、御礼のご挨拶と致します。

27、施設内全てが清潔で、とても過ごしやすかったです。本当にありがとうございました。

28、いつもお世話になっております。娘も久々のパンダハウスにとっても喜んでいました。また、利用させていただきます。ありがとうございました。

29、今回、パンダハウス最後の宿泊になりました。パンダハウスに来る事を毎回楽しみにし、子供も本当に喜んでいました。パンダハウスの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございます。

30、娘の病気は、うまれつきでしたので、入院、手術は、ずっと、覚悟していましたが、実際日どりも決まると、下の息子の世話をどうしたらよいか不安でした。相談したところ、パンダハウス

を教えてくださいました。本当に、何の不安もなく100%娘に関われたのは、パンダハウスの存在のおかげです。今までパンダハウスを運営されていた方やボランティアの方々など、みなさま感謝の気持ちでいっぱいです。今回パンダハウスに出会えた事にも感謝しています。また、広く、病気とたたかう親子の皆様にもパンダハウスの存在を知ってほしいと思いました。

31、いつもありがとうございます。ここに来るとほっとします。

32、たいへんゆっくりさせていただきました。ありがとうございました。

33、大変お世話になりました。とても休ませてもらいました。ありがとうございました。

34、いつも大変お世話になっています。今回もとてもキレイで、気持ちよく利用させていただきました。ありがとうございました。

35、お世話になりました。遠い地へ来ても安心して泊まらせていただけるパンダハウスの存在にいつも感謝しています。いつもどの場所も完璧に整備されていて頭が下がる思いです。洗たくもさせていただけるので荷物も少なくて済みます。有難いです。顔見知りにならせていただいたスタッフの方の笑顔とあたたかいお言葉に癒されます。本当にありがとうございます。初日、夜遅い到着になりましたが、お部屋に暖房のセットもしていただけてとても嬉しかったです。

36、2度目の利用です。お世話になりありがとうございました。

37、今回で2回目の利用させていただきました。孫の緊急入院手術から早くも2週間となり、適切な処置、オペにて危機を逃れる事となり大変ありがたく感謝しております。少しでも長い時間孫の顔が見たく会津より土、日は福島にて泊まる予定にしていたところICUの看護師の方にパンダハウスをご紹介頂き、利用させていただきました。細かいところまで必需品が揃っており、お掃除も大変きれいにキッチンとされており、大変気持ち良く休ませていただきました。管理もボランティアの方々によるものと知り、素晴らしいと感動しました。後日、必需品を送らせて頂きます。ありがとうございました😊

38、御世話になりありがとうございます。16日には急に息子が来る事になり2人で利用させていただきました。身の回りの物など何の不自由もなく過ごさせていただきました。遠方の者にとってはとてもありがたいです。又、来週もお世話になります。宜しく願います。

39、ありがとうございます。とてもきれいで色々揃っており大変良くくつろがせて頂きました。また

利用させて頂きたいです。本当にありがとうございました。

- 40、一室 1000 円という低価格での利用たいへんありがたく感謝致します。
- 41、大変お世話になりました。子供も手術も無事終わり、妻と交代で利用させていただきました。子供が元気になったら、是非連れて来たいと思います。
- 42、ありがとうございました。気持ちよく利用させて頂きました。心遣い感謝致します。
- 43、夫の体調が悪かったので毎朝、くらいうちから高速バスに乗って若松から医大病院まで8日間くらい通いましたので、今日一泊させて頂き体をやすませることが出来、ありがたく思っております。また来週もお世話になります。清潔で心なごむ空間でした。ありがとうございました。
- 44、今回も気持ち良く利用させて頂き有難うございました。
- 45、パンダハウスに宿泊させて頂き、本当にありがとうございました。まるで、自分の家ですぐすように、リラックスして楽しい時間でした。病院での疲れをいやせました。とても感謝の気持ちでいっぱいです。また利用させてください。
- 46、いつも大変お世話になっています。今回も気持ち良く利用させて頂きました。少額ではありますが今回も 500 円はパンダハウスの為に使って頂きたいと思います。領収書はいりません。ありがとうございました。
- 47、初めて利用させて頂きました。利用して、ハウス内の清潔感と、物品の充実さにおどろきました。こんな場所なら、病気とたたかう家族もゆっくり、心を休め、体を休めることができるなど実感しました。細かいところまで、利用しやすいよう配慮していただき、うれしかったです。ありがとうございました。入院中の子供の看病をがんばるパワーを充電できました😊
- 48、初めて泊まりました！！来るのも初めてで、夜に来たのですが、とても道がわかりづらかったです。地図をわかりやすくした方がイイかもです☆あと、音が響いてる気がして、夜はとても気がつかいました。足音まで気になってトイレも行きづらいです。和室利用でしたが、カギがガチャガチャうるさくて気がつかいました。初めてで何もかもわからない状態で大変でした。夜は洗濯機やお風呂を使っても大丈夫なんでしょうか??いろいろ書いてしまいましたが、なれば居心地が良いスペースになると思います◇パンダのブローチ可愛かったです♥子供にあげたいと思います。😊
- おかしとかは勝手に食べていいんですか？(キッチンのやつ)

49、いつも大変お世話になっています。とてもキレイで気持ちよく利用させて頂きました。今回も少額ではありますが、おつりはパンダハウスの為に使って下さい。尚、領収書は今回も必要ありません。ありがとうございました。

50、色づきはじめて木々に秋を感じますね。朝晩は冷え込んで来ました。パンダハウスでホッくりさせて頂き、また病院に向います。子供(入院中)にも、ゆっくり、ゆっくり、元気になっていこうね！と声をかけています。本当はパツと良くなって欲しいですけど、あせらずに、忍耐強く、見守っていこうと思っています。今後も、お世話になりますが、よろしくお願ひします。

51、お世話になりました。ホツとできる場所があるのは、有難いことです。まだ、まだ入院が続くので、また利用させて頂きます。

52、どれもきれいで過ごしやすい環境でした。また、ゆっくり体をやすめることが出来たので満足です。ありがとうございました♡♡

(公表の同意を得られた方のみ掲載させていただきました。)